



Rahasia Kehidupan Han Geng setelah Tinggalkan Super Junior Terungkap

Description

Mantan Anggota Super Junior Mengungkap Kesulitan Sebagai Idol Kpop

Masa Trainee yang Sulit

Dalam wawancara yang baru-baru ini dirilis oleh Han Geng, mantan anggota Super Junior, ia mengungkapkan kesulitan yang dihadapi selama masa trainee dan saat debut sebagai anggota boyband Kpop. Han Geng mengungkapkan bahwa saat masa trainee, ia akan berlatih selama 22 jam sehari, mengalami mimisan, dan bahkan tidak menyadari bahwa ia mengalami patah tulang karena terus berlatih. Dia juga mengungkapkan bahwa penghasilannya di tahun pertama setelah debut bahkan lebih rendah daripada apa yang dia terima sebagai trainee.

Masa-masa Sulit Setelah Debut

Han Geng juga menuturkan bahwa setelah debut sebagai anggota Super Junior pada tahun 2005, yang tersisa hanyalah stres. Penghasilan awalnya sebagai anggota baru bahkan lebih rendah daripada saat masa trainee. Selain itu, ia juga terpaksa mengirim uang untuk orang tuanya. Namun, dia bersyukur karena para anggota grupnya sangat baik padanya dan bersedia berbagi sejumlah uang dengannya.

Penyakit Mental dan Keputusan Meninggalkan Super Junior

Pada tahun 2009, Han Geng mengaku kepada perusahaan dan keluarganya bahwa dia tidak bahagia dan ingin keluar. Dia juga mengalami depresi berat, bahkan mengalami mimpi buruk setiap hari. Han Geng juga sempat bertanya kepada ayahnya "Bagaimana jika suatu hari saya bunuh diri?" Meskipun begitu, Han Geng mengatakan bahwa saat meninggalkan Super Junior dan kembali ke China untuk memulai kembali kariernya adalah keputusan yang tepat.

Kesuksesan di China

Setelah kembali ke China, Han Geng telah meraih berbagai penghargaan dan menerima pujian kritis atas perannya dalam beberapa film dan drama. Pada tahun 2019, ia menikah dengan aktris China-

Amerika, Celina Jade dan pada tahun 2022, mereka menyambut putri mereka.

Kesimpulan

Dari pengungkapan Han Geng, terlihat bahwa hidup seorang idol Kpop tidak selalu mulus. Masa trainee yang sulit, tekanan finansial, dan penyakit mental dapat menjadi hal yang harus dihadapi. Namun, kesulitan yang dihadapi Han Geng ad

Dengan demikian, kesuksesan Han Geng di China setelah meninggalkan Super Junior dapat menjadi inspirasi bagi banyak anak muda yang bermimpi untuk sukses dalam industri hiburan.

Ringkasan

Mantan anggota Super Junior, Han Geng, berbicara tentang kesulitan yang dihadapi selama masa trainee dan debutnya sebagai idol Kpop. Dari wawancara yang dirilis di saluran online China PhoenixTV, Han Geng mengungkapkan bahwa ia berlatih 22 jam sehari dan bahkan mengalami patah tulang tanpa disadari. Meskipun debut sukses, penghasilannya bahkan menurun dibanding masa trainee. Setelah menyuarakan ketidakhagiannya, Han Geng meninggalkan Super Junior untuk kembali ke China dan memulai kariernya sebagai aktor. Bagaimana pendapat Anda tentang pengalaman Han Geng sebagai idol Kpop? Apakah Anda juga menghadapi kesulitan saat mengejar impian Anda?

Apa pendapat Anda tentang pengalaman yang dialami oleh Han Geng sebagai seorang idol Kpop? Apakah Anda juga mengalami kesulitan dalam mengejar impian Anda? Bagikan pengalaman Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)